

2021/8/27

応用生態工学会第 24 回全国大会（札幌大会）大会実行委員長より

今回は残念なお知らせをすることになりました。

ご存知のように、8月27日より東京、北海道を含む全国21都道府県に緊急事態宣言、そして12県にまん延防止等重点措置がとられました。これらの宣言や措置はいずれも9月12日までで、応用生態工学会札幌大会の日程とは重なっていないのですが、9月12日までに新型コロナの感染状況が改善して、宣言等が解除される見通しは立っていません。

コロナ感染者が自宅待機を余儀なくされ、入院できずに命を落とす医療崩壊の状況や、昼夜を問わず献身的に治療に当たっている医療従事者の現状を考えると、全国から会員が集まる学会を札幌で行うことは避けなければならないと判断しました。

札幌に来ることを楽しみにしていた会員の皆さんには大変申し訳ないのですが、ほぼすべてのプログラム内容は、オンラインとさせていただきたいと思います。一部、シンポジウムについては、大会関係者と札幌の発表者が例外的にスタジオに集まることも考えていますが、その他についてはオンライン開催になります。

オンライン開催とはなりましたが、大会関係者一同、皆さんに満足していただけるように、万全を期して準備してまいります。なにとぞご理解のほど、お願い申し上げます。

札幌大会実行委員長 中村太士